

# JOSEBA JAUREGIZAR Y MIGUEL DELIBES DE CASTRO PREMIOS NAIDER ACCIÓN Y COMPROMISO 2008

*Posted on 17/11/2008 by Naider*

Category: [Noticia](#)



Un año más Naider quiere reconocer públicamente a través de los Premios Naider Acción y Compromiso 08 a aquellas personas que han contribuido a sentar criterio en los ámbitos en los que trabajamos: Ciencia, Tecnología e Innovación; Medio Ambiente y Sostenibilidad; y Ciudad, Territorio y Sociedad. Se trata de personas que no vacilan en tomar decisiones arriesgadas para lograr sus objetivos, removiéndolo, cada uno a su pequeña gran escala, los cimientos de nuestra sociedad en la senda de un desarrollo humano innovador, sostenible y

solidario. Este año han tenido la deferencia de distinguirnos dos grandes personas.

Joseba Jaureguizar Bilbao (Bermeo, Bizkaia 1950), PREMIO NAIDER en la categoría INNOVACIÓN Y ECONOMÍAS INTELIGENTES, por su intensa vida ligada a la ACCIÓN y al COMPROMISO político. Aunque él siempre lo negará, Joseba Jaureguizar es el artífice del extraordinario avance experimentado por el sistema vasco de ciencia, tecnología e innovación que ha situado a su país en las primeras posiciones del Estado en cuanto al esfuerzo realizado por la empresa vasca por incorporar la variable tecnología en su estrategia de competitividad. Durante más de quince años ha estado al frente de la Dirección de Tecnología del Gobierno Vasco desde donde ha conseguido articular una completa red de centros tecnológicos y de investigación al servicio de la empresa vasca. Los últimos datos de esfuerzo en I+D realizado por los agentes científicos, tecnológicos y empresariales vascos son un testimonio de la herencia de su importante trabajo. Así, Euskadi realizó en 2007 un esfuerzo del 1,65% del PIB, 20 veces más que el dato del que Euskadi partía cuando Joseba Jaureguizar entró a formar parte del ejecutivo vasco. Joseba Jaureguizar es un animal político que siempre ha sabido anticipar los grandes retos del País Vasco. Una persona amante de las carreras de largo recorrido (no en vano es afamado corredor de maratones) que ha sabido siempre ver la necesidad de rodearse de los mejores equipos y que comprendió antes que nadie que el futuro de la sociedad vasca vendría ligada a su capacidad por generar conocimiento de excelencia y por su habilidad de transferir esos avances al conjunto del tejido empresarial y social del país.

Desde 2008 es Director General de Tecnalia desde donde, seguro, está configurando una nueva revolución para colocar a la primera corporación tecnológica vasca en el núcleo de vanguardia del desarrollo tecnológico mundial.

Miguel Delibes de Castro (Valladolid 1947), PREMIO NAIDER en la categoría SOSTENIBILIDAD AMBIENTAL Y CAMBIO CLIMÁTICO, por impulsar la biología conservacionista y por dotar a la ciencia, al servicio del medioambiente, de un componente humano que ha tratado de divulgar de forma incansable. Insaciable investigador, experto en fauna ibérica y miembro de diversas organizaciones científicas y conservacionistas, tanto españolas como internacionales. Fundador y actual presidente de la Sociedad Española para la Conservación y Estudio de Mamíferos, jugó un papel importante en la Conferencia de Río de Janeiro sobre Biodiversidad, celebrada en junio de 1992 (Cumbre de Río) como asesor de la delegación española. Miguel Delibes de Castro es, sobre todo, un gran humanista que ha proyectado en toda su obra los nuevos valores hacia los que debe seguir avanzado nuestra sociedad. Son las cuestiones que tienen que ver con la sostenibilidad, la lucha contra el cambio climático, la sensibilidad ambiental y el respeto a la biodiversidad los ejes que han centrado su ya larga trayectoria.

Cada uno, desde su ámbito de trabajo y desde profesiones diferentes encarnan los valores que quiere extender a la sociedad el Proyecto Naider, por ello, el reconocimiento público lo realizaremos en un acto solemne el 18 de diciembre por la tarde en el Museo Bellas Artes de Bilbao y al que desde esta nota queremos invitaros a todos los que compartís los principios y valores de estos tres grandes personajes de nuestra época. (Para confirmar vuestra asistencia solamente

tenéis que enviarnos una nota de confirmación a [naider@naider.com](mailto:naider@naider.com))

El premio naider en su edición 2008 tiene una dotación económica de 10.000 euros aportados desde el Fondo Naider de Cooperación al Desarrollo Sostenible y Solidario. Esta suma será destinada en su totalidad a proyectos de cooperación al desarrollo y la lucha contra la exclusión social llevados a cabo por organizaciones sociales y ecologistas en las que participan activamente las personas distinguidas.

Para más información:

Ainara Alonso

Dpto. de Comunicación

944314151

[aalonso@naider.com](mailto:aalonso@naider.com)

